

sábado 4 de octubre de 2025

Los mayores de La Laguna se dan cita en Las Mantecas para celebrar su papel activo en la sociedad

El XXVII Encuentro Anual de Mayores reúne a un millar de personas en una jornada festiva con un amplio programa de actividades



Los mayores de La Laguna se dan cita durante la jornada de este sábado en el Parque Tecnológico de Las Mantecas, para celebrar su XXVII Encuentro anual en el que toman parte las 39 asociaciones de mayores del municipio. Se trata de una iniciativa impulsada por el Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Bienestar Social, y Servicio de Dinamización Sociocultural y Envejecimiento Saludable de la empresa pública municipal Muvisa. Este año la cita se ha trasladado al horario de mañana, atendiendo a la solicitud de los propios colectivos de mayores.

Alrededor de un millar de personas provenientes de todos los puntos del municipio asisten a este evento, con un amplio programa de actividades en el que no faltan los reconocimientos a las asociaciones, picnics

individuales adaptados a las necesidades de cada persona y espacios para compartir experiencias. El programa se completa con las actuaciones de la cantante Josefina Alemán, con sus espectáculos 'Historias de un amor' o 'México, amo tu nombre', y Los Cantadores, que dedicarán su extenso repertorio a los mayores del municipio.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y la responsable de Bienestar Social, María Cruz, junto a varios concejales de la Corporación y la consejera del Cabido Blanca Pérez, han sido los encargados de dar la bienvenida a un evento que es "uno de los días más importantes del año para visibilizar el papel fundamental que nuestros mayores desempeñan en nuestra sociedad; es una jornada festiva, de celebración, que sirve también para atender desde el Ayuntamiento las reivindicaciones que nos trasladan", en palabras de Luis Yeray Gutiérrez.

El objetivo de este evento tan arraigado en La Laguna es favorecer la colaboración entre los diferentes colectivos de los pueblos y barrios del municipio, así como seguir trabajando en un envejecimiento activo al tiempo que se combate la soledad no deseada.

